



MADE IN GERMANY
seit 1844

KAHLA pro Öko

Seit der Neugründung der KAHLA/Thüringen Porzellan GmbH im Jahr 1994 hat sich die Inhaberfamilie Raithel der Nachhaltigkeit verschrieben. Mit der klaren Strategie „Made in Germany“ werden Arbeitsplätze am Standort Deutschland gesichert und internationale Umwelt-, Sicherheits- und Qualitätsanforderungen, wie die anerkannte ISO 14001-Norm, erfüllt. Eine eigene Photovoltaikanlage, ein modernes Ofen- und Handlingsystem sowie eigene Brunnen sichern die ressourcenschonende Porzellanproduktion.

KAHLA pro Eco

Since the refounding of KAHLA/Thüringen Porzellan GmbH in 1994, the owner family Raithel has dedicated itself to sustainability. The clear „Made in Germany“ policy protects jobs in Germany as an industrial location and meets international environmental, safety and quality standards, such as the renowned ISO 14001 norm. KAHLA's photovoltaic system, a modern kiln and handling system as well as own water wells secure the resource efficient porcelain production.

Kids



Auch mit individuellem Namen erhältlich.
Also available with an individual name.

Kinderset 3teilig / Set for Kids 3 pcs.:
1 Obertasse / 1 cup 0,22l, 1 Teller, tief / 1 plate, deep 18 cm,
1 Teller, flach / 1 plate, flat 21,5 cm



76-643
Abenteuereexpress
Adventure Express
Art. Nr.: 32 D200



76-644
Schatzpirat
Treasure-trove pirate
Art. Nr.: 32 D200



Auch mit individuellem Namen erhältlich.
Also available with an individual name.



76-646
Blumenfee
Flower fairy
Art. Nr.: 32 D200



76-645
Märchenprinzessin
Fairy-tale-princess
Art. Nr.: 32 D200



MAGIC GRIP Kids

Rutscht nicht. Klappert nicht.
No slipping. No clattering.

Die MAGIC GRIP Kindersets begeistern nicht nur Kinder, sondern auch Eltern und Großeltern. Das Tischdecken wird zu einem Familienritual: Kinder helfen wie die Großen, da das Geschirr auch einmal in Schräglage stehen kann und bei ungleichem Stapeln nicht verrutscht. Beim Essen müssen die Porzellanartikel nicht festgehalten werden, auch wenn es am Tisch etwas turbulenter zugeht.

It is not only children who are excited about the **MAGIC GRIP** children sets, but also parents and grandparents. Setting the table becomes a family ritual: kids help just like the grown-ups because the tableware can also be on a slope and does not slip when stacked unevenly. During dinnertime, the porcelain items do not need to be held in place, even at tumultuous times.



transparenter Silikonfuß
transparent silicone foot

KIDS



Porzellan für die Sinne
Porcelain for the senses



KAHLA

Märchen/Fairy Tales

Design Form: Barbara Schmidt
Illustration: Katharina Sieg

Dornröschen Sleeping Beauty

50-566



Auch mit individuellem Namen erhältlich.
Also available with an individual name.

Obertasse/cup 0,22l Art. Nr.: 32 4723
Teller, tief/plate, deep 18cm Art. Nr.: 20 3418
Teller, flach/plate, flat 21,5cm Art. Nr.: 32 3460

„Ich erschaffe Welten, in die ich am liebsten selbst hineinspazieren würde, und in denen es auch abseits des Weges Erstaunliches zu entdecken gibt“, sagt die Illustratorin Katharina Sieg, die für KAHLA vier beliebte Märchen modern

Gestiefelter Kater Puss in Boots

50-567



Auch mit individuellem Namen erhältlich.
Also available with an individual name.

Obertasse/cup 0,22l Art. Nr.: 32 4723
Teller, tief/plate, deep 18cm Art. Nr.: 20 3418
Teller, flach/plate, flat 21,5cm Art. Nr.: 32 3460

interpretiert hat. Obertassen, flache und tiefe Teller erzählen die Geschichten der Gebrüder Grimm mit Augenzwinkern und vielen Hingucker-Details.

Schneewittchen Snow White

50-564



Auch mit individuellem Namen erhältlich.
Also available with an individual name.

Obertasse/cup 0,22l Art. Nr.: 32 4723
Teller, tief/plate, deep 18cm Art. Nr.: 20 3418
Teller, flach/plate, flat 21,5cm Art. Nr.: 32 3460

“I create worlds in which I would love to step in myself and where amazing things are waiting to be discovered also off the beaten path”, says illustrator Katharina Sieg, who has reinterpreted four popular fairy tales for KAHLA

Hänsel & Gretel Hansel and Gretel

50-565



Auch mit individuellem Namen erhältlich.
Also available with an individual name.

Obertasse/cup 0,22l Art. Nr.: 32 4723
Teller, tief/plate, deep 18cm Art. Nr.: 20 3418
Teller, flach/plate, flat 21,5cm Art. Nr.: 32 3460

in a modern way. Cups, flat and deep plates retell the stories of the Brothers Grimm, a little bit tongue-in-cheek and with many eye-catching details.”

KIDS



www.kahlaporzellan.com

MADE IN GERMANY
seit 1844

mikrowellenfest
microwave safe

spülmaschinenfest
dishwasher safe

lebensmitteltauglich
safe for use with food



Änderungen vorbehalten.
Subject to change

K/FR d/e X. 10/18 Gedruckt auf FSC®-Papier. / Printed on FSC® paper.

KAHLA/Thüringen Porzellan GmbH
Christian-Eckardt-Straße 38
07768 Kahla/Germany
Phone: +49 (0) 3 64 24-79-200
Fax: +49 (0) 3 64 24-79-201
E-mail: contact-kahla@kahlaporzellan.com
www.kahlaporzellan.com



PORZELLAN FÜR DIE SINNE